

日本JCシニア・クラブ



2000年に開かれた、創立50周年祝賀会

2003年9月はセネーター会の年

**金も出し、口も出す
決まった事には一枚岩**

2003年9月はセネーター会の年
JCはいうまでもなく現役の組織で、現役と一体で事業目的を実現するという伝統があり、立候補制度で決まった事には一枚岩にならぬ。決まりました。

大阪JCは、創立以来、祖国の再建というような熱き気風と、異論を存し、50数年間、活力を維持してまいりました。決まりました。

大阪JCの風土は創立以来、祖国の再建というような熱き気風と、異論を存し、50数年間、活力を維持してまいりました。決まりました。

大阪JCは、10周年にはJC-Iアジア大会、20周年には日本万国博覧会への事業参加、30周年にはJC-I世界大会、40周年には大阪ドリームの実現、そして50周年の翌年に日本JC全国会員大会と、10年の節目ごとに意義ある大きな事業を手がけてきました。

あり、現役の運動ですが、何か大きな事をする時、大阪は伝統的にOBと現役が一体となって、事業目的実現のために強力なパワーを発揮します。

日頃、セネーター会は親睦を中心とする和氣あいあいとした集まりですが、現役と一体となるときは、金も出し、口も出す、というわけです。

大阪JCの風土は創立以来、祖国の再建というような熱き気風と、異論を存し、50数年間、活力を維持してまいりました。決まりました。

(日本JC 1981年度会頭)

森輝彦

大阪JC

現役と一緒に事業目的を実現

わがLOMのシニア・クラブ

この度、世話人代表の前田博氏(東京)や吉田健二郎氏(横浜)など、多くの諸先輩のご努力で日本JCシニア・クラブが再出発しましたことは、まさに喜ばしいことであります。同慶に堪えません。私も20年ぶりだと思いますが、両先輩のご要請に従い、及ばずながら世話人代表の一人を務めさせていただくこととなりました。

さて、大阪JCはOBの組織をセネ

ター会といい、過去、佐治敬三氏(故)、古市実氏が会長をされ、昨年から私が会長をさせていただいております。

本年3月末現在、OB会員は227名で、現役は873名、全国でも最

創立は昭和25年(1950年)3月25日であり、3年前に50周年を迎える。全国からの参加者を得て、厳かな式典と盛大な祝賀会を開催させていただきました。

多大なLOMではないかと思っています。



セネーター会 会長 森輝彦

日本JCシニア・クラブ広報委員会からのお知らせ

暑中見舞い名刺広告のご依頼

今年度より、全国シニアのニュースは現役の機関誌「WeBelieve」誌面にて発信されています。そこで7月号に名刺広告を募集いたします。この広告は従来と異なり、全国の現役メンバーにもご覧いただけますのでかなりの注目度であります。多くのシニアの皆様に以下の要綱でお申込みいただけたら幸いです。よろしくお願ひ申し上げます。

- 掲載 『WeBelieve』7月号
- 申込み金額 1口 1万円
- 申込み方法 日本JCシニア・クラブ宛、FAXで
- 掲載内容 ①氏名 ②卒業年度 ③ブロック・LOM名 ④会社名
⑤業種名(例:酒類販売) ⑥会社住所

ご希望の方は上記の内容をファクスにて日本JCシニア・クラブまでご通知ください。折り返し振込口座を貴社宛にご送付いたします。締め切りは5月末日とさせていただきます。

また、この欄ではOBの投稿も歓迎しています。近況をお知らせください。

日本JCシニア・クラブ FAX03-3234-5623